

Anfrage für den
Ausschuss für Finanzen, Wirtschaft
und Feuerwehr
am 17.5.2011

Fraktion im Rat der Stadt Göttingen

Geschäftsführung: Jürgen Bartz

Tel: 0551-400-2785
Fax: 0551/400-2904
GrueneRatsfraktion@goettingen.de
www.gruene-goettingen.de

13.5.2011

Göttingen - Quartierstadt für die Fußball WM 2011 der Frauen

Im Jahr 2006 hat die Stadt Göttingen der Nationalmannschaft Mexikos anlässlich der Fußball-Weltmeisterschaft der Männer in Deutschland einen begeisterten Empfang geboten und sich als Gastgeberstadt – auch unterstützt durch die Göttinger Stadtverwaltung – von ihrer besten Seite gezeigt. Damals gab es unter anderem einen Eintrag ins goldene Buch der Stadt, Empfänge, geschmückte Blumenbeete, Schulprojekte an 12 Schulen zum Thema Mexiko und eine intensive begleitende Öffentlichkeitsarbeit.

Vom 26.6. bis zum 17.7.2011 findet nun die Fußball-Weltmeisterschaft der Frauen in Deutschland statt und erneut ist Göttingen Gastgeberstadt, diesmal für die Nationalmannschaften Mexikos und Australiens. Damit ist Göttingen bundesweit die einzige Stadt, die im Rahmen dieses Turniers gleich zwei Mannschaften Quartier bietet.

Wir fragen die Verwaltung:

Was tut die Stadt Göttingen, um den beiden Nationalmannschaften aus Mexiko und Australien, die in wenigen Wochen nach Göttingen kommen werden, in vergleichbarer Weise ein guter Gastgeber zu sein?